

県内商工関係団体の皆様におかれでは、日頃から本県の産業振興にご尽力を賜り厚くお礼申し上げます。

また、3月11日に発生した東北地方太平洋沖地震に伴い、救援物資の提供をはじめ、東京電力の計画停電への積極的なご協力等に対し、心より敬意を表するところです。

神奈川県及び県内市町村では、今回の地震災害発生以降、応急対策や被災地への支援に全力で取り組むとともに、県民の皆さんに対し、正確な情報収集により、デマや流言に惑わされることなく、冷静な対応を行うよう呼びかけを行っています。

現在、県内では、今回の地震による被害に伴い、ガソリンなどの燃料や生活物資に対する供給不足への不安が広がっています。

こうした時こそ、県民の皆さんが正確な情報収集に努め、普段以上に冷静な行動を心がけていただくことが、社会の混乱を防ぎ、いち早い被災地への支援や復興につながるものと考えています。

県内企業の皆様におかれでは、日頃から生産や流通等の企業活動を通じ、安定した生活物資やサービス等の提供にご尽力いただいているが、まさに国難というべき未曾有の事態に、本県の総力を挙げて取り組むため、引き続き、安定した物資の提供等により、県民の皆さんのが不安解消と生活の安定確保に向けた取組をお願いいたします。

また、貴団体の会員企業、事業者等に対しましても、本趣旨をご周知いただき、取組へのご協力を呼びかけていただくようあわせてお願ひいたします。

平成23年3月17日
県内商工関係団体各位

神奈川県知事 松沢成文

神奈川県市長会会長 茅ヶ崎市長 服部信明

神奈川県町村会会长 大井町長 間宮恒行